
 

 

 
 

 

 

【検討事項】 

１.会費等の集金作業改善要望 

「会費を口座振り込みにでき

ないか」「班長の年齢上限設

定できないか」→時間をかけ

て継続審議・検討していく。 

「コロナが収束しても会費の

集金は年 1 回にしてほしい」

「マンション住民だけの班で、

6 名で班長を回している。協

力会員が 16 名いて集金作業

が大変」→要望に添う方向で。 

2.会員世帯への誕生祝い 

 来年度から誕生祝い 5,000 円

を給付する。財源を令和 5 年

度予算に計上する。 

3.役員会での意思表示への検討 

 役員会の議案に対して「棄権」

を認めるか。→次回継続審議。 

4.安否確認訓練振り返り 

 いろいろと改善点はあるが、

対面安否確認訓練を続けてい

きたい。（反対票１あり） 

5.来年度役員候補の選出 

 最初に来年度の役員立候補者

(ブロック長を除く)を全会員

から募る。その後、各ブロッ

クにおいて、班ごとに役員、

班長、防災委員候補者を選出

していただく。役員候補者は、

全員集まり、どの役職につく

か、話し合いで決める。コロ

ナ禍での選出にあたって取っ

た「抽選」という方法は使わ

ない。役職決めの日について

は早めに告知する。 

日限山ネットからの提案 

①LINEによる情報配信拡充 

②来年度新任役員の電子登録 

③来年度役員会 LINE試行 

→今後の部長会審議に付す。

自治会との共通理解のため連

絡を密にして検討を継続する。 
 

※下線部が決定事項。 

 

 

 

 10 月 15 日に、日限山自治 

会として 3 年ぶりに対面によ 

る安否確認訓練を実施しました 

が、会員の皆様のご協力に感謝 

申し上げます。とりわけ、チー 

ムリーダーを務めていただいた 

皆様には大変ご負担をおかけし 

ました。ブロック長さんには取 

りまとめ、小学校拠点への報告 

など、お世話をおかけしました。 

 今年は、昨年のメールに代わ 

って、登録希望者には LINE に 

よる安否確認も併行して実施し 

ました。LINE 登録者は予想以 

上に多く、663 人でした。 

 書面アンケートを実施したと 

ころ、753 人の方にご協力い 

ただき、大変貴重な数値とご意 

見を賜りました。ご協力くださ 

った皆様、ありがとうございま 

した。こちらの集計結果につい 

ては、号外という形で特集いた 

しました。とはいえ、概要版で 

すので、『日限山通信』で引き 

続き取り上げていくつもりです。 

 書面アンケートに寄せられた 

ご意見の中にも、LINE による 

安否確認の効用を指摘する声が 

多くありました。「発災時、通 

信可能な状態であれば、LINE 

が一番効率よく繋がれるツール」 

(50 代)「LINE 登録者は LINE で 

済ませる方法でよい」(70 代)な 

どの声が聞かれました。 

 
 

 

 

 10 月号でお知らせした倒壊 

街路灯の撤去、新設、LED 化 

の工事が終了しました。 

 

 

 11 月 26 日(土)に日限山小 

学校体育館で、３年ぶりに「ふ 

れあいコンサート」が開催され 

ました。コロナ禍以前は、出演 

団体は９グループほどで、2 時 

間半の演奏時間でしたが、今回 

は規模を縮小して、出演 5 団 

体、1 時間半程度のプログラム 

で実施しました。 

それでも、3 年ぶりに地域の 

多世代が集える行事として、来 

場者は楽しんでいました。 

 

 令和 5 年度自治会役員候補 

者の選出に向けて、会員の皆様 

にご協力を求める時期となりま 

した。今回から、まず自治会役 

員の公募期間を周知し、立候補 

を募ることから始めようと思い 

ます。地域の振興、住民の安心 

安全を守るために、力を貸して 

くださる方がいらっしゃれば、 

ぜひ名乗りを上げてください。 

 これまで地域を支えてくださ 

っていた方たちは、ご高齢にな 

っています。現役でお仕事をさ 

れている方は、時間がないこと 

でしょう。それでも次の世代へ 

の継承が求められています。 

 

11 月末で民生委員の一斉改

選となりました。1 丁目の関塚

さん、2 丁目の福壽さんが新任

として、今富さん、平尾さんの

後任を務めます。 

 

11 月部長会・役員会報告 

令和４年 12月３日 

□11月部長会・役員会報告 
□安否確認訓練・実施後アンケート協力へのお礼 
□街路灯の新設  □第 18回ふれあいコンサート  
□令和 5年度自治会役員選出  □民生委員改選 
 

自治会安否確認訓練へのご参加 

＆事後アンケートへのご協力 

ありがとうございました！ 

次期自治会役員選出に向けて 

を実施！ 

新しい民生委員さんです！ 
4 ブロックの街路灯新設 

第 18回「ふれあいコンサート」 

3年ぶりに開催！！ 
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